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О Т Д Ы Х  
И ЗДОРОВЬЕ

В субботние и воскрес
ные дни многие горожане 
покидают своп квартиры. 
Одни встают иа лыжи и 
отправляются бродить но 
заснеженным лесам, дру
гие, закинув рюкзак за 
спину/ отправляются на 
туристскую базу. Третьи 
вместе со своим рабочим 
коллективом уезя;ают на 
заводскую базу отдыха. Ко
нечно, кто-то предпочитает 
провести досуг за книгой, 
шахматной доской, в кино 
или театре, по подавляю
щее большинство все-таки 
стремится на лоно приро
ды/ зарядиться на очеред
ную рабочую неделю бод
ростью и энергией.

Два года назад на хром- 
никовом заводе было про
ведено интересное социоло
гическое исследование — о 
влиянии спорта на произ
водительность труда. Выяс
нилось, что у  людей, зани
мающихся регулярно физ
культурой и спортом, про
изводительность труда на 
семь-восемь процентов вы
ше, чем у остальных, а 
процент заболеваемости 
значительно ниже.

Администрация завода, 
его профсоюзная организа
ция, партийные и комсо
мольские работники сумели 
по достоинству оценить 
этот магический резерв 
здоровья и взять его 
на вооружение. Теперь на 
предприятии, помимо обыч
ных спортивных соревно
ваний, проводятся из года 
в год заводские спартакиа
ды здоровья, в которых 
принимают участие труже
ники всех возрастов. Так, 
в  зимней спартакиаде здо
ровья в прошлом сезоне 
участвовали 1858 хромпи- 
ковцев, в летней — 1222. 
Почти каждый четвертый 
на заводе — снортсмен-раз- 
рядннк. Лучшим по спор
тивным успехам и оздоро
вительной работе среди гру
дящихся считается восьмой 
цех, где председателем це
хового совета ДСО являет
ся А. К. Смирнов. Оздоро
вительной физкультурой и 
спортом здесь занимаются 
52 процента всех работаю
щих.

Но организация активно
го отдыха трудящихся не 
везде у нас налажена столь 
же успешно, как у хромпи- 
ковпев. Некоторые комите
ты профсоюза считают, что 
забота об отдыхе трудя
щихся, об их здоровье за-, 
ключаегся только в том, 
чтобы обеспечить рабочих 
определенным количеством 
путевок в санатории, домч 
отдыха, на курорты, а ос
тальное, дескать, работа 
физкультурных инструкто
ров, клубов, домов культу
ры. Так пока обстоит дело 
на заводе «Искра», в узле 

'Кузино, на предприятиях 
Билимбая.

В организации активного 
отдыха трудящихся упор 
должен быть сделан на 
развитие физкультурно-оз
доровительной работы не 
только с молодежью, но и с 
людьми всех возрастов. И 
первым шагом к этому мо
жет послужить занятие 
производственной гимна

стикой. Ведь это тоже сво
его рода активный отдых, 
очень благотворно влияю 
щий на здоровье и работо
способность. К сожалению, 
на наших предприятиях ей 
уделяют незначительное 
внимание. Хорошо постав
лено это дело разве только 
в цехах Новотрубного заво
да и швейной фабрики.

В приобщении к оздоро
вительному массовому от
дыху большую роль приз
ваны сыграть группы здо
ровья. Восемь таких групп 
создано на Новотрубном 
заводе, две — па динасо
вом, одна — при горкоме 
профсоюза медицинских ра
ботников. В основном в эти 
группы входят люди пожи
лого возраста; они занима
ются спортивными играми, 
гимнастикой, зимними ви
дами спорта. Однако рост 
количества групп здоровья 
в городе пока не наблюда
ется.

Большой популярностью 
пользуются загородные ба
зы отдыха, куда ежеднев
но ездят отдыхать целыми 
семьями, коллективами. На
пример, на хромпиновекпй 
«Снежинке» только в про
шлом году побывало один
надцать с половиной тысяч 
человек. Стало уже тради
цией проводить здесь лыж
ные соревнования «пяти
угольников» цехов. Встают 
на лыжи руководители це
хов — начальник, секре
тарь партийной организа
ции, председатель цехкома, 
комсорг и физорг — и вы
ясняется в присутствия 
массы болельщиков, руко
водство какого же цеха 
выглядит спортивнее, физи
чески закаленнее.

Но на базах отдыха по
рой нет медицинских апте
чек для оказания первой 
помощи в случае необходи
мости, никогда не бывает 
дежурного медицинского 
работника. $ Думается, что 
эти неувязки легко устра
нимы.

Активный отдых трудя
щихся — это источник здо
ровья и жизнерадостности, 
который на любом пред
приятии Обор а ч и в а е т с я  
ударным трудом на благо 
общества.

В ФОНД МИРА
Основной продукт' цеха 

№ 1 хромпикового завода — 
феррито-барисвый порошок. 
В минувшем году, выпол
няя обязательство в честь 
50-летия образования СССР, 
коллектив выпустил коли 
чество продукции, в два 
рала превышающее проект
ную мощность цеха.

Существенную роль в 
этом сыграло совершеист- 
вованпе производства. Груп
па рационализаторов во 
главе с начальником пеха 
В. 1!. Швецовым в содру
жестве с работниками цент
ральной заводской лабора
тории внедрила новшество, 
которое без капита'льных 
затрат резко повысило эф
фективность оборудования, 
а годовая. условная ..эконо
мия превысила 70 тысяч 
рублей. Группе новаторов в 
составе В. И. Швецова.
A,-И. Краюхина, Т. Я. Ма
льцевой, А. А. Ваулиной.
B. А. Пахомова, 3. X. Раз- 
бойниковой полагалось по
лучить более 900 рублей 
вознаграждения, По пред
ложению Б. А. Пахомова и 
В. П. Швецова рационали
заторы внесли эту сумму в 
фонд мира.

Д. КРУПИН,
\ член парткома

хромпикового завода.

С 19Ф5 года трудится в 
третьем цехе Новотрубного 
завода А. Г. Данипнж. Анд
рей Григорьевич —  отжи
гальщик термортдела. За 
высокие показатели в рабо
те награжден двумя медаля
ми и знаком «Отличник 
социалистического соревно
вания».

В третьем цехе, одном из 
старейших на предприятии, 
немало таких ветеранов, как 
Андрей Григорьевич. Они 
задают тон в соревновании 
третьего года пятилетки.

Фото М  КАДОЧИГОВА.

—Д ОСРОЧНО

Н О В А Я  П Р О Д У К Ц И Я  
С О В Е Л И Т Ч И К О В

Прошло чуть больше 
двух месяцев, как начал 
работать в совелитовом це
хе Уральского завода теп
лоизоляционных изделий 
участок по производству 
минерального шнура. Пер
сонал его, насчитывающий 
всего 11 человек, уверенно 
осваивает новую технику 
— три оплеточные маши
ны. Сейчас здесь налажена 
работа в три смены. В ян
варе при плане 90 кубомет
ров наготовлено 102.

Хорошими специалистами 
зарекомендовали себя опера

тор оплеточной машины 
Мария Бурилова и резчик 
Лидия Пеленева. Это от них 
и их товарищей по участку 
зависит, насколько интен
сивно будет расти выпуск 
нового изделия, нашедшего 
широкое применение в 
строительстве при тепло
вой изоляции трубопрово
дов. Эта продукция обеща
ет быть высокорентабель
ной, не говоря уже о необ
ходимости ее как строи
тельного материала. •

В. ХАРИНА, 
нормировщик цеха.

НА С К О Р О С Т Н О М  
К О Н В Е Й Е Р Е

Успеха в январе на ав- 
торемгцтном заводе достиг
ли мЙиелтивы- агрегатного 
и сборочного участков. С 
заводского конвейера вме
сто плановых 63 автомашин 
сошло 65. Различные марки 
грузовых автомобилей при
ходится возвращать к жиз
ни ремонтникам. Здесь це
лое семейство машин про
изводства завода нменп 
Лихачева. Приведено в по
рядок 33 машины ЗИЛ-585, 
17 — ЗИЛ-150, 3— ЗИЛ-130,

а также несколько грузови
ков других марок.

Многие, из них после, вы
хода пз ремонта обкатал 
Владимир Павлович Ершов, 
опытный специалист по 
этой части. На сборке от
личился слесарь Александр 
Вячеславович Сорокин, на 
агрегатном участке — Ни
колай Николаевич Федори- 
шпн.

Л. БУЛАТОВА, 
старший экономист 

авторемонтного завода.

ВЕРНОСТЬ ИНТЕРНАЦИОНАЛЬНОМУ ДОЛГУ
Председательствующий па 

собрании партийно-хозяйст
венного актива динасового 
завода секретарь партбюро 
А. М. Николаев пригласил 
на трибуну слесаря револь
верных прессов второго це
ха ударника коммунистиче
ского трудц Леонида Нико
лаевича Садовского, кото
рый попросил слова.

— Пришел конец войне 
во Вьетнаме, — заговорил 
он. — Конец вооруженной 
агрессии американского им
периализма, длившейся бо

лее десяти лет. Борьба за
вершилась победой вьет
намского парода. Смелых и 
отважных людей маленькой 
страны не сломили суровей
шие испытания. Сердечно 
поздравляю вьетнамских 
братьев с этой историче
ской победой.

Эти слова Л. Н. Садов
ского зал встретил аплоди
сментами. К поздравлению 
вьетнамскому народу при
соединились все огнеупор- 
щики.

— Обязуюсь отработать

две смены в свое нерабо
чее время в фонд помощи 
восстановлению вьетнам
ской экономики, — сказал 
Леонид Николаевич. — Мы 
всегда с теми, кто борется 
за свою политическую и 
экономическую независи
мость.

Собрание партийно - хо
зяйственного актива тепло 
встретило почин товарища 
по трхду.

' С. ДАНИЛЕНКО, 
редактор стенной 

газеты «Огнеупорщик».

РЕШИМОСТЬ К БОРЬБЕ
НЫО-ПОРК. (ТАСС). Тру

довая Америка протестует 
против планов правительст
ва сократить в бюджете на 
1973—74 финансовый год 
ассигнования на социальное 
обеспечение, па образова
нно п т. д.

Несколько крупнейших 
профсоюзов США намерепы 
призвать американских тру
дящихся объединиться в 
борьбе против этих планов 
на открывающейся 19 фев
раля в Бэл-Харборе (штат 
Флорида) конференции ис

полкома крупнейшего проф
союзного объединения стра
ны АФТ-КПП.

Выступая с критикой про
екта нового бюджета, пред
седатель ’ объединенного 
профсоюза мясников и ра
бочих скотобоен Патрик 
Гормэн заявил, что «новый 
бюджет полностью отвечает 
интересам богачей и ухуд
шает положение бедняков в 
Америке».

ВЫЛАЗКА
КОНТРРЕВОЛЮЦИОНЕРОВ
ГАВАНА. (ТАСС). Газета 

«Гранма» опубликовала со
общение о новом разбойни
чьем нападении труппы 
контрреволюционеров, бе
жавших после революции в 
США, на кубинское рыболо
вецкое судФ) в междуна
родных водах. Бандиты, 
атаковавшие рыбацкий бар

кас, применили огнестрель
ное оружие и гранаты, ра
нив одного члена экипажа 
и причинив судну серьез
ные повреждения. В сооб
щении подчеркивается, что 
контрреволюционеры осу
ществляют' свои пиратские 
действия при покровитель
стве военно-морских вла
стей США.

ПРОТИВ АНТИРАБОЧЕГО 
ЗАКОНА

ЛОНДОН. (ТАСС). Город 
Клайдбанк, расположенный 
по соседству с Глазго, стал 
сейчас основным центром 
борьбы против ноябрьского 
закона правительства кон 
серваторов, предусматрива
ющего сокращение жилищ
ного строительства и рез
кое повышение квартирной 
плат it.

Не считаясь с решением

суда о соблюдении этого 
закона, городской совет го
рода Клайдбанк принял ре
шение о продолжении его 
бойкота.

Одновременно городской 
совет, контролируемый ле
выми силами, призвал тру
дящихся Клайдбанка и дру
гих районов ДПотландии 
провести в субботу массо
вую демонстрацию проте
ста против'антирабочего за
конодательства.

В ЦЕЛЯХ РАЗВИТИЯ 
ЭКОНОМИКИ

ДЕЛИ. (ТАСС). Индий
ское правительство придает 
особое значение развитию 
государственного сектора в 
экономике страны, рассма
тривая его как основной 
инструмент в осуществле
нии своей политики, заявил 
на пресс-конференции в Де

ли министр стали. и шазг? 
Индии Мохан Кумараманга- 
лам. С целью укрепления 
одной из решающих отрас
лей государственного сек
тора — металлургии — и 
увеличения производства 
чугуна и стали в стране, 
сказал он, правительство 
решило образовать компа
нию «Стил асорити оф ин- 
диа». В нее вольются все 
предприятия металлургиче
ской промышленности госу
дарственного сектора.

ЦЕНЫ РАСТУТ*

ЖЕНЕВА. На 9,3 процен
та возросли в Швейцарии 
в 1972 году плата за меди
цинскую помощь и цены 
иа медикаменты. Визит к 
зубному врачу‘ стоил почти 
на 56 процентов дороже, 
чем п 1966 году, rwsyra Со
чащего врача стали; дороя».



Е7/Т1ДЕЛ
ПГОЙЦИЯЛЬШ
КРОШКИ

По девять детей воспита
ли Зинаида Петровна Бог
данова, проживающая в 
Кузино, Августа Васильев
на Власова и Лидия Лео
нидовна Гомзикова из Пер
воуральска. Указом Прези
диума Верховного Совета 
Российской Федерации от 
19 декабря прошлого года 
они награждены орденами 
«Материнская слава» I сте
пени. Ордена «Материнская 
слава» II степени удостое
на Тамара Александровна 
Рыбникова, шесть человек 
— «Медали материнства» 
I и II степеней.

На днях высокие награ
ды и соответствующие до
кументы поступили в ад
рес исполкома городского 
Совета.

В минувший вторник ис
полком городского Совета 
обсудил и наметил меры 
по дальнейшему укрепле
нию учебно - материальной 
базы школ, расположен
ных на территории Витим
ского, Новоалексеевского и 
Нижнесельского сельских 
Советов. О том, какие ме
роприятия осуществлены 
по снижению заболеваемо
сти острыми кишечными 
болезнями, доложил глав
ный врач санэпидстанции 
Г. М. Еловских. Исполком 
заслушал также отчет о 
работе городской ветери
нарной станции в 1972 го
ду и утвердил план дорож
ных работ на третий год 
пятилетки.

Президиум городского 
комитета ДОСААФ обсу
дил свои задачи в связи с 
решениями второго плену
ма ЦК ДОСААФ, рассмот
ревшего состояние и меро
приятия по улучшению во
енно-патриотической деяте 
льности и упрочению ма
териально технической и 
спортивной баз первичных 
организаций общества. С 
информацией о работе пле
нума выступил председа
тель горкома ДОСААФ 
Д. М. Мальцев, о положе
нии дел на местах расска
зали члены пленума гор
кома В. Н. Карандашов, 
В. Н. Дрожжев, Ю. Е. Спи
ваков,* А. П. Силантьев.

Наметив пути улучше
ния военно - патриотиче
ской работы, члены прези
диума одновременно выра
зили серьезное беспокойст
во по поводу недостатков, 
тормозящих р а з в и т и е  
стрелкового спорта в горо
де. В заключение активи
сты общества отмечены 
грамотами горкома ДОСА
АФ. Они вручены П. М. 
Кушеву, хромпиковцу. 
П. II. Петрову, военруку 
35-й школы, Б. В. Велика
нову и В. Н. Дрожжеву, 
председателям первичных 
организаций ДОСААФ за
вода «Искра* и филиала 
Новотрубного завода, И. К. 
Николаеву, преподавателю 
школы № 20, 3. А. Тычя- 
ниной, Н. А . Тренину и 
другим товарищам.

•
Еще один новосел по

явился в Новоуткннске — 
двухэтажный универсаль
ный магазин на восемнад
цать рабочих мест. Здание 
в современном стиле, по
строенное по заказу рай
потребсоюза, украсило цен
тральную часть поселка. В 
четверг универмаг принят 
в эксплуатацию государст
венной комиссией.

ПРОФСОЮЗ 
И СОРЕВНОВАНИЕ КРИТЕРИЙ  
ЭФФЕКТИВНОСТИ

Михаила Павловича Карпова, председа
теля комитета профсоюза первого цеха 
динасового завода, сейчас очень трудно 
застать в кабинете. Он все время на 
участках, в бригадах, там, где принима
ются социалистические обязательства на 
третий год пятилетки, где идет деталь
ное ознакомление с постановлением ЦК

и ЦК ВЛКСМ. Много мыслей вызвало у 
огнеунорщиков цеха и письмо коломен
ского рабочего Н. Маслова, опубликован
ное в «Правде». Председатель цехкома 
учитывает все критические замечания, 
чтобы соревнование в текущем году бы
ло -максимально .результативным.

Корреспондент редакции обратился к 
М. П. Карпову е рядом вопросов.

зательно искать и 
в соревнование что-то но

КПСС, Совета Министров СССР, ВЦСПС
— Итак, что же нового вать в общественной рабо- нии трудового состязания 

будет нынче в организации те», «повышать свои, обще- коллективов. В этом на- 
соревнования? образовательный уровень» правлении хорошую иници-

— Мне думается, не обя и т. д. Мы постараемся, ативу проявил коллектив 
вносить чтобы нынче таких некой- участка динасобетонйых

кретных, чисто ^формальных блоков и термоизоляцпон- 
вое. Надо поднять на вы- обязательств не было. И ных вкладышей. Во-пер- 
сокий уровень ленинские уже есть примеры. Прее- вых, каждый раоочий при- 
принципы — конкретность, совщик В. В. Люцко, кроме нял ооязательство бороться 
гласность, сравнимость ре- повышения производитель- за присвоение звания «По- 
зультатов, возможность по- ности труда, улучшения бедитель социалистического 
вторения передового опы- качества продукции, то соревнования 1973 года», 
та. И уже от одного этого есть производственных по- .Во-вторых, коллектив учел 
соревнование станет куда казателей, берется вести резервы и на основании 
как действеннее, чем сей- школу передового опыта. И этого наметил нынче уве- 
час у  нас, — говорит Ми- прямо указывает цель, что- личить выпуск олоков на 
хапл Павлович. — Ведь ка- бы рабочие, слабее его по 80 процентов, а термоизо- 
кой бы пз этих принципов квалификации и опыту, ляцпонных вкладышей на 
мы ни взяли, нам есть что нынче смогли повысить 15 процентов^ реализовать 
улучшать. . свою производительность сверхплановой ^продукции

Вот, скажем, обязатель- на два процента. Пример на 47 тысяч руолей боль- 
ства. Цехком профсоюза в Владимира Васильевича мы ше, чем в прошлом году, 
общем-то всегда требовал, будем широко пропаганди- В-третьих, этот участок це- 
чтобьй были они конкрет- ровать в цехе. ха вызвал на соревнование
ными. Но дело до конца пе В постановлении ЦК горный участок рудника и 
доводил. Поэтому в индиви КПСС, Совета Министров заключил договор о сорев- 
дуальных обязательствах СССР, ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ новании. 
есть такие пункты, выпол- о развертывании Всесоюз- * Надо полагать 
нение которых и прове- ного социалистического со- состязаться между 
рить-то невозможно. На- ревнования говорится о со- будут и другие коллективы, 
пример: «активно участво- вергаенствовании, оживле- Как же будут подводиться

что
собой

итоги соревнования?
' — Рабочие сделали нам 

немало замечаний. Даже в 
тех редких случаях в про
шлые годы, когда кто-то с 
кем-то соревновался, цех
ком не уделял этому боль
шого внимания. Поэтому 
никогда не подводились 
итоги, тем более не объяв
лялись победители. Есте
ственно, такое отношение 
далеко не стимулировало 
индивидуальное, бригадное 
соревнование. Нынче мы 
позаботимся о широкой 
гласности итогов выполне
ния обязательств через на
глядную агитацию, стенную 
печать, заводское радио. 
Где возможно, итоги будут 
подводиться ежедневно. Во 
всяком случае, коллектив 
не останется в неведении 
хода соревнования и вы
полнения обязательств.

Внесем некоторые изме
рения в условия мораль
ного и материального по
ощрения. У нас было так: 
заняла бригада первое мес
то — вручается ей перехо
дящий вымпел и денежная 
премия. Эта премия рас
пределялась поровну на 
всех членов бригады. Рабо
чие" считают такую уравни
ловку неправильной. В ка
ждом коллективе есть лю
ди, которые участвуют в 
рационализаторской рабо
те, совершенствовании тех
нологии, обучении нович
ков. Их вклад в достигйу- 
тые результаты неизмери
мо выше вклада тех, кто 
просто добросовестно- тру
дится: Верно? Значит и по
ощрение не может быть 
одинаковым. Мы считаем

замечание рабочих пра
вильным. но решйть это бу
дет каждый коллектив са
мостоятельно.

Огнеупорщики внесли и 
другое предложение — вру
чать памятные сувениры 
или адреса победителям 
соревнования на звание 
«Лучший по профессии». 
Думаю, что это предложе
ние вполне приемлемо.

— Какие же рубежи на
метил цех на третий год 
пятилетки?

— Прежде чем принять 
обязательство на этот год, 
— говорит М. П. Карпов,— 
был обсчитан и обдуман 
каждый пункт. Это касает
ся прежде всего полного- 
использования действующе
го оборудования, выполне
ния плана оргтехмероприя- 
тий, улучшения организа
ции труда, внедрения но
вой техники. Учтя все, кол
лектив обязался завершить 
годовой план 20 декабря, 
выдать сверх задания 3500 
тонн динасовых изделий. 
Каждый последний день 
месяца цех намерен вы
пускать сверхплановый ди* 
нас. Проведем смотр-кон-» 
курс по изысканию резер
вов производства и внедре
нию рационализаторских 
предложений. 70 тысяч руб
лей — в такую сумму дол
жна вылиться экономия.

Словом, коллектив пер
вого цеха, включаясь во 
Всесоюзное социалистиче
ское соревнование, сделает 
все необходимое, чтобы ело» 
'во свое сдержать!

Беседу вела 
Р, ПОДБУРТНАЯ.

Организованно прошел 
очередной единый лек
торский день на заводе 
железобетонных изделий 
и конструкций. На всех 
участках, в бригадах 
выступили члены город
ской организации обще
ства «Знание», руково
дители и главные специ
алисты завода, политин
форматоры.

С большим успехом 
прошла лекция на тре
тьем котельно-сварочном 
участке, посвященная 
итогам трудовой дея
тельности коллектива 
завода во втором году 
девятой пятилетки. На
чальник отдела кадров 
Н. А. Новожилов живо, 
интересно рассказал о 
том, с какими успехами 
завершен второй год

В С Т Р Е Ч И  
С РАБОЧИМИ

пятилетки, показал за
дачи, вытекающие из 
п о с т а н о в л е н и я  ЦК 
КПСС, Совета Минист
ров СССР, ВЦСПС и ЦК 
BJIKCM о развертыва
нии Всесоюзного социа
листического соревнова
ния в 1973 году.

Интерес вызвала лек
ция главного инженера 
завода А. И. Безручко о 
дроблемах и перспекти
вах развития предприя
тия в девятой пятилет
ке.

Многие рабочие, еще 
не включившиеся в со

циалистическое соревно
вание за досрочное вы
полнение плана 1973 го
да, приняли индивиду
альные обязательства, 
прослушав лекцию пред- 

. евдателя завкома проф
союза JI. М. Стрельцо
вой.

Немало вопросов зада
ли труженики директору 
завода Ф. В. Гладчуку, 
главному технологу 
И. М. Блюмкину и юрис
консульту И. В. Макаро
вой.

После таких встреч, 
говорят рабочие, хочет
ся трудиться лучше, 
упорнее.

А. ПЕСТОВ, 
бригадир бетонщиков 
завода железобетон
ных изделий и кон
струкций.

Борис Александрович Ананьин работает слесарем в цехе футерованных труб. 
Человек негромкой профессии, но фамилия его известна на предприятии. Более 
тридцати лет трудится Ананьин в филиале Новотрубного завода. Неоднократно из
бирался членом цехового комитета профсоюза. Борису Александровичу присвоено 
почетное званпе «Ветеран труда».

Фото А, ЗИЯТДИНОВА,

Д е п у т а т  и  ж я з н ь ЕСЛИ ЖАЛУЮТСЯ ИЗБИРАТЕЛИ
Всегда с удовольствием 

встречаюсь с членами де
путатской группы город
ского Совета в седьмом ми
крорайоне, руководит кото
рой И. А. Собенин. Люди в 
ней хорошо известные мно
гим первоуральцам, энер 
гичные, деятельные, беспо
койные в самом добром 
значении этих слов. Доста
точно полно знают жизнь, 
интересы, нужды населе
ния своего огромного жи
лого массива: контакт с из
бирателями установлен на
дежный. Депутаты здесь не 
только проводят встречи, 
отчеты, но и организовали 
постоянный прием трудя
щихся. И вот однажды 
встречает меня Иван Алек
сандрович, говорит:

— Жалобы жильцов за 
последнее время участи
лись на плохое качество 
строительства. Обсудили это 
дело на заседании группы, 
решили разобраться деталь
но, что к чему. Пригласили 
представителей четвертого 
строительного управления, 
жилищно - коммунального

отдела Новотрубного заво
да.

Через несколько дней со
брались мы: депутаты И. А. 
Собенин, Б. М. Данилов, 
3. И. Кузьмина, И. И. Те
решков, инженер домоуп
равления Р. Н. Скурихина, 
представитель строителей 
А. В. Посохов, домоуправ
ляющая М. А. Черногубова. 
Еще раз познакомились с 
жалобами. Они примерно 
все одинаковые. Решили 
побывать в одном доме — 
15-а по улице Вайнера, 
принятого в эксплуатацию, 
как выяснилось, в ноябре 
1971 года с хорошей оцен
кой.

И вот мы в доме, не вы
шедшем еще из ранга но
воселов. Прекрасное зда
ние, замечательные на 
первый взгляд квартиры. 
В каждой газ, ванные, дру
гие удобства. Жить бы 
тут да радоваться. Но на
строение хозяев, с которы
ми довелось встретиться, 
оказалось далеко не отлич
ным. Не было встречи, на 
которой не прозвучали бы

горькие, но справедливые 
упреки в адрес строителей.

— Разве это не брак? — 
возмущался хозяин четвер
той квартиры Я. И. Горн. — 
На кухне весь пол из стыч
ных досок. Он уже дефор
мировался. Угол в комнате 
промерзает. Значит, швы 
между панелями не задела
ны толком...

В 12 квартире осенние 
дождп оставили на потолке 
и стенах грязные подтеки, 
в 'шестнадцатой неправиль
но установлены и навеше
ны двери, в помещении про
хладно — батареи всего из 
трех секций. И везде, где 
бы мы ни были, жалобы на 
полы. Сделаны они наспех, 
доски не подогнаны.

— Это уж не только на
ша вина. Материал плохой, 
вот полы и рассыхаются,— 
пробовал было объяснить 
А. В. Посохов.

Объяснение оказалось 
шито белыми витками: 
строительный брак очеви
ден. Вместо того, чтобы по
догнать половицы, строите
ли шпаклевали щели шири

ной до полутора сантимет
ров, а потом красили. О ног 
следствиях не думали. Стре
мились как можно быстрее 
сдать дом.

В нескольких десятках 
квартир побывали депута
ты, внимательно выслуши
вали жалобы, проверяли 
их. Претензии оказывались 
правильными. Были очевид
ны и причины их: заведо
мый брак — следствие пло
хого контроля за качеством 
строительства бригадиров, 
мастеров. Будь контроль 
другим, многих недостатков 
можно было бы избежать. 
Такое заключение было еди
нодушным. Над многими 
упущениями в ходе провер
ки пришлось задуматься и 
представителям жилищно- 
коммунального отдела, стро
ительного управления, а 
главное — о собственной 
принципиальности, которой 
недостает при сдаче и при
емке домов в эксплуатацию.

Вот эта моральная сто
рона дела мне кажется да
леко не второстепенной, 
когда думаешь о практиче

ских последствиях работы 
депутатов. Верится, что на
глядный урок пойдбт на 
пользу и строителям, и ком
мунальникам. Но результа
ты проверки этим не ис
черпываются. Итоги работы 
дейутаты оформили соот
ветствующим актом.

— А теперь что намере
ны делать? — поинтересо
вался я у  И. А. Собенина.

— Поставим в извест
ность руководителей жи
лищно - коммунального от
дела, четвертого управле
ния, » -  ответил он. —• 
Пусть изыскивают возмож
ность устранить брак. Не 
договорятся между собой, 
постараемся обсудить этот 
вопрос на постоянной ко
миссии городского Совета.

Уверен, что полумерами 
депутаты не ограничатся. А 
их стремление выполнить 
свой долг перед избирате
лями встретит понимание 
и полную поддержку вездаь 

И. ВАЖЁНИН,
член нештатного отдела 

советского строительств*
редакции,



ЗАПЕВКА ГОДА
В регистрационном журнале редакции за новый 

1,97» год под номером первым стоит письмо известно- 
то в Первоуральске человека, члена КПСС с июли 
1917 года, делегата X III партийного съезда С. Зоти- 
кова. «Третий год пятилетки решающий, — пишет 
старый коммунист. — Сегодня — первый его день. Гол 
будет во многом зависеть от старта. От имени старой 
гвардии большевиков я желаю трудящимся города 
новых трудовых побед, еще больших успехов в осу
ществлении решений XXIV съезда КПСС».

Письмо старого большевика послужило как бы запе
ве в ко всей последующей редакционной почте пото
му что в январе добрая половина ее проникнута ду
хом постановления ЦК КПСС, Совета Министров СССР. 
ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ о развертывании Всесоюзного 
социалистического соревнования, Работой о трудовых 
делах своих коллективов.

Как всегда, активно ли в январских номе
рах газеты рабкоры./ иовотрубники А. Берсенев. 
Ю. Ульянов, Г. 1’ исухин. плотник СУ-2 А. Саляхов. 
орнгадпр формовщик,,,, яавода ЖБИиК А. Пестов. О 
реконструкилк действующих мощностей иа дробильно- 
ооогатитояьной фабрике рудоуправления рассказал 
I лавнохй инженер этого предприятия Н. Кольцов, о 
Xf!vce экономической реформы в строительстве — глав
ный экономист треста Уралтяжтрубстрой Г. Богданов. 
С раздумьями о том, насколько производительно ис
пользуется рабочий день, выступил на газетной поло
се В. Долгих, вальцовщик стана «140» № 2 первого 
цеха Новотрубного завода.

О роли профсоюзов в организации соцсоревнования, 
ь  подготовке к обмену партийных документов, о тру
довых комсомольских делах сообщали в своих пись
мах рабкоры. В январе появились первые материалы, 
присланные на конкурс «Человек труда — гордость 
города», который объявлен нашей газетой па 1973 год.

В связи с усилившимися холодами увеличился при
ток писем с жалобами на комцунально-бытовые неуря
дицы. Горожане, живушпе в некоторых домах Но- 
нотрубного завода, треста Уралтяжтрубстрой, жалу
ются на холод в квартирах, жильцы частного сектора 
— на то, что не работают водоразборные колонки. 
Между прочим, такие жалобы повторяются из года в 
год.

В Почте месяца всегда бывает десяток-другой писем, 
к которых люди благодарят врачей за выздоровление. 
Но почему.-то редкий раз прозвучит от имени наших 
читателей теплое слово в адрес кондукторов автобу- 

"сов, парикмахеров, швей, поваров или продавцов. А 
ведь подавляющее большинство этих людей, работаю
щих в сфере быта, трудится честно, добросовестно и 
заслуживает признательности. Не скупитесь же на 
добрые слова в их адрес! Пишите нам о своих това
рищах по рабочему коллективу, о ваших добрых сосе 
дях, о взаимоотношениях людей, которые могли бы 
послужить примером для других читателей.

Приятно упомянуть, что в отряд активистов печа
ти пришли новые силы, слушатели нынешней город
ской школы рабкоров. Их имена уже третий месяц 
появляются на страницах нашей газеты. Удачными . 
материалами ’ дебютировали на газетных страницах 
контролер ОТК шестого цеха Новотрубного завода 
Л. В. Шилова, работница ОТК хромпикового завода 
Г. И. Пилыпикова, старший электромеханик городско
го узла связи П. И. Криницын. Хорошо зарекомендо
вали себя юнкоры — десятиклаоёнипа школы № 10 
Люба Зиновьева и лаборант школы № 6 Валентина 
Черных.

Всего же за январские дни в редакцию поступило 
242 письма. 214 из них увидели свет на газетных по
лосах. Тринадцать писем послано в учреждения и ор
ганизации для принятия мер. Часть ответов на них 
опубликована в январских номерах газеты.

М А Г А З И Н  БЕ З  Т О В А Р О В
Имеется у нас, поблизо- зине появилась в продаже 

сти от авторемонтного за- селедка. Наш продавец ус- 
вода, продуктовый мага
зин, в котором работает 
продавцом Людмила Кали
нина. На вид энергичная; 
бойкая. А вот по делам это
го не скажешь. *

То магазин стоит закры
тым по целой неделе, то от
кроет свои двери на денек 
другой. Зайдешь, а купить

нокоила нас: «Завтра поеду 
на базу, привезу вам и се
ледки, и прочих продук
тов!» И после этого как в 
воду канула. Не было ее 
несколько дней.

Магазин нага, как, впро
чем, и битимский, принад
лежит одному хозяину — 
Витимскому совхозрабкоо-

то там и нечего, кроме чер- пу. Два работника рабкоопа 
ствой булки хлеба. Если живут в нашем же завод- 
нужны соль или сахар, то ском поселке, испытывают, 
за ними придется шагать видимо, те же неудобства, 
за полторы версты, в ма- что и мы. И все-таки руко- 
газин Битимки (там име- водство совхозрабкоопа ни-
ются все товары первой не
обходимости).

Вот свежий пример. 22 
января в Витимском мага-

Меры приняты
Житель улицы Труб

ников Н. Стволов писал 
нам о том, что водитель 
автобуса Смирнов во 
время рейса с Магнитки 
в Первоуральск не до
вез пассажиров до ко
нечной остановки, возле 
здания ТЭТ1 высадил их, 
а сам уехал на заправ
ку. Люди добирались до 
города пешком.

Как сообщил директор 
автотранспортного пред
приятия П. П. Бельков, 
П. П. Смирнов лишен 
месячной премии.

каких мер не принимает.
И. ГОРЯЧЕВ, депутат 

Витимского сельсовета, 
А. МИХАЛЕВ, слесарь 
авторемонтного завода, 
Н. КРАПНОВ, слесарь 
завода теплоизоляцион
ных изделий.

В ЯНВАРЕ 
РЕДАКЦИЯ 
ПОЛУЧИЛА 
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НЕ Б Е Ж А Т Ь  О Т  Т Р У Д Н О С Т Е Й
На каком бы посту ни ра

ботал человек — проклады
вает ли новые дороги или 
ведет автомашину но'ним. 
готовит ли детали или ре
монтирует агрегаты — от 
него зависит судьба общи л 
успехов, судьба решении 
поставленных перед кол
лективом задач. Ответствен 
ность каждого за свое де
ло особенно возрастает и 
третьем году пятилетки

вом, все делается для того, 
чтобы облегчить труд ре
монтников и водителей, 
создать такие условия, при 
которых рабочие получали 
бы от своего труда не то-

невшие выехать за ворота дооросовестное отношение 
автобазы лишь по несколь- к своим обязанностям, к 
ко раз. На какой-то срок порученному делу, прояв- 
выключившись из сферы ление трудовой активности, 
материального производст- забота 
ва, они продолжают

моральное 
Однако есть в коллективе 
люди, живущие по принци 
ну: взять от государства 
побольше, дать государству 
поменьше. Из автобазы лю-

о повышении эф- 
лишь фективности производства, 

лысо материальное, но и потреблять, ничего для го- шо тая

габотится о создании луч- Григорий Петрович Коше- 
ш их усл ови й  труда и быта лев. Он не только всегда 
автотранспортников. Рабо- сам вовремя выезжает на 
чие автобазы живут в двух линию, но и успевает по-

В восьмой автобазе тру- бители к перемене мест бе- ™ р е х эт а ж н ы х  ^ К о м м у н и с т  понимает,
тории предприятия есть что. с него спрос вдвопне и 
столовая медпункт. Сейчас горд этим. Г. П. Кошелев 

имеет хороший активен в оощественнои 
жизни коллектива, перевы
полняет нормы грузопере- 

И все-таки летуны не пе- возок, не ищет легкой рабо- 
реводятся. Общественный ты. И потому именно его 
отдел кадров рассматривает ставят в пример. ,
немало заявлений об уволь- Особое внимание рабоч- 

причины ком профсоюза уделяет мо-
шие на производстве месяц, текучести кадров и прини- лодежи, тем, вто делает 

"  '• Мает меры к их устране- первые шаги на самостоя 
. Ни один прогул не тельном трудовом пути, их 

без обсуждения прикрепляют к опытным 
Так был пере- производственникам. Мно- 

веден на нижеоплачивае- гим передал свое мастерст- 
мую работу за употребле- во коммунист Василии Ни- 
ние спиртных напитков во- колаевич Вохминцев.

М. А. Дымшаков. 
он* лишен и

дится немногим более ты
сячи человек, около семи
сот из них — водители. Ус
ловия работы как шофе
ров, так и ремонтников 
вполне благоприятные. В 
мастерских немало различ
ных приспособлений, об
легчающих труд, есть и 
оборотные агрегаты, они 
сокращают излишние про
стои автомашин. Если еще 
Три-четЫре года назад ра
бочий тратил немало физн 
ческих сил и времени на 
подъем тяжелых узлов 
для ремонта, то сейчас дом
краты заменены электро- 
гидраплическими подъемни
ками, что намного сократи
ло время на ремонт перед
них и задних мостов авто
машин. Инженеры автоба
зы Д. П. Козыренкр и Г. В. 
Синяков смонтировали
подъемник на участке сме
ны колес автомашин. Сло-

коллектив 
профилакторий, базу отды-

гут в автотранспортное 
предприятие, а оттуда1 — к 
нам.

Летуны, как известно, на
носят предприятию нема
лый ущерб. В прошлом го
ду из автобазы уволилось 
269 человек, в том числе 
за прогулы уволено 22 че
ловека. Увольняются в ос
новном люди, проработав- нении, выясняет

два. Так поступил В. И. 
Олейников. Молодой, энер
гичный, он взялся за дел» 
горячо, но его энергии хва 
тило лишь до первых труд
ностей. А как только столк
нулся с ними, так и при
шел в отдел кадров с за
явлением об увольнении. 
Потянуло человека туда, 
где полегче и почище.

По той же причине уво
лились А. Ф. Закиров, про
работавший три месяца,- 
В. И. Абрамов и другие, ус-

нию. 
остается 
коллектива.

дитель 
Кроме того, 
годового вознаграждения.

Социалистическая дис
циплина труда — не толь
ко соблюдение элементар
ных требований, предъяви, 
ленных рабочему. Это и

...Сурова уральская зима. 
Нелегко работать водите
лям. Поэтому планируется 
в течение двух лет постро
ить теплую стоянку для 
всех автомашин.

Н. СТАРЦЕВА, 
рабкор.

ДВА ПИСЬМА НА О Д Н У ТЕМУ

Ж Д Е М  

С НОЯБРЯ
С ноябоя прошлого года 

и по сей день в квартирас 
нашего дома веет холодом.
Батареи еле теплятся. Де
ти мерзнут и болеют всю 
зиму.

Дважды обращались мы 
в жилищно - коммуналь
ную контору треста Урал
тяжтрубстрой с заявлени
ями, чтобы убрали постав
ленный когда-то в нашем 
доме ограничитель тепла, 
но на наши просьбы никто 
не обращает внимания. Не
которые из нас целый день 
работают на морозе и воз- 
вращаются в холодную ответ делом, 
квартиру. Такое бытовое 
обслуживание все настрое
ние убивает.

ГЛУЩЕНКО. ЖИГУ- 
НОВСКАЯ. ПОПОВЫ,
ПОЛУХИНА, жители 
дома № 53 по улице 
Ватутина, всего 30 
подписей.

ные гриппом, есть малые 
дети, старики. Каково им в 
таких условиях? И хоть 
бы мы не говорили об 
этом, не обращались в 
ЖКО Новотрубного завода, 
в чьем ведении находится'■ 
дом. Мы уж, наверное, на
доели там просьбами отре
гулировать у нас систему 
теплоснабжения.

И нам не отказывают, 
нет. Нам обещают, что вот, 
дескать, дойдут руки и до 
вашего дома. Но дальше 
обещаний дело не идет, а 
ими комнаты не обогре
ешь.

Мы хотим услышать от 
коммунальников Новотруб
ного завода конкретный

ЗЫЛЕВА, РЯБЧУК,
СОСНИНА, АНТОНО
ВА и другие жители 
дома № 25 по про
спекту Ильича.
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Нина Кузнецова 
работает продав
цом - консультан
том галантерейно
го отдела универ
мага «Малыш», 

До недавнего 
времени Нина бы
ла с е к р е т а р е м  
комсомольской ор
ганизации «Малы
ша». В конце про
шлого года ев 
приняли кандида
том в ч л е н ы  
КПСС, и теперь 
она замещает сек
ретаря комсомоль
ской организации 
торга.

Сейчас она на 
сессии. Сдает эк
замены и зачеты 
за третий курс в 
Свердловском тех
никуме советской 
торговли.

Фото 
Д. КИРЕЕВА,

ОБЕЩАНИЯ 
НЕ ГРЕЮТ

В доме № 25 по прос
пекту Ильича в каждой 
квартире держится сейчас 
температура от 12 до 15 
градусов тепла. Может, 
кто-то думает, что это вре
менное явление1 В том-то 
и дело, что такое положе
ние наблюдается уже не 
первый год,

Есть в доме сейчас боль-

ПРУД ЗОВЕТ НА ПОМОЩЬ
Я большой любитель при

роды. С малых лет и до се
дин зеленые перелески, 
чистые реки и озера, голу
бое небо над головой раду
ют каждого из нас, подни
мают жизненный настрой,

с мертвой точки. Но работы чтобы отложить икру. Как
впереди еще много. только закончился нерест,

Возьмите наш городской воду в пруду спускают, 
пруд — единственный круп- уровень ее резко понижа- 
ный водоем в городе. Юж- ется. Вода от берегов отхо- 
ный берег захламлен до не- дит на три-четыре метра, 
возможности, с трудом до- Рыбная икра гибнет. Я

делают человека добрее и бираешься до воды. Речуш- вспоминаю годы, когда
восприимчивее к прекрас- ка Ельничная, впадающая 
ному. в пруд, загрязнена машин-

Охране природных бо- ным маслом и бензином, 
гатств в последнее время Место, где речка впадает в 
уделяется большое внима- пруд, замыло илом и гря- 
ние. Да и у  нас, в Перво- зью не менее чем на пол- 
уральске, дело сдвинулось тора метра в глубину.

НА ВЕТРУ  И М О Р О З Е
Мне ежедневно приходит- рой и влезть не могут — 

ся ездить на работу на ав- так высоко от земли нахо- 
тобусе, который идет до дится автобусная ступень- 
улицы III Интернационала, ка. Люди чуть под колеса 
Надо сказать, что люди, до- не попадают — дороги-то 
жидающиеся автобуса на скользкие, 
остановках, испытывают Места автобусных оста- 
много неудобств. новок вечерами не освеще-

Специальных посадочных ны. Чтобы пассажиру ук- 
площадок нет. Где автобуб рыться здесь от морозного 
остановился, там и садись, ветра или метели — и го- 
Маленькие ребятишки по- ворить нечего: на останов

ках нет ни стенок, ни кры
ши...

А ведь при внимании к 
нуждам пассажиров, навер
ное, все эти недостатки мо
жно было бы устранить в 
течение недели и без осо
бых материальных .затрат.

М. ЛЫСОВА, 
жительница дома Л» 19 

по пр. Космонавтов.

летнее время у  берегов хо
дили тучи мальков, а сей
час их не видать совсем. - 

Недостаточно еще ведется 
борьба с браконьерами.

Контроль за выполнением 
мероприятий по охране ок- 

В районе водной станции ружающей нас среды, за 
Новотрубного завода вроде соблюдением санитарно-ги- 
бы дело обстоит лучше: и гиенических норм и правил 
вода чище, и берега выше, возложен на санитарных 
и сосновый лес кругом. Но врачей. Но одним им спра- 
и здесь берега захламляют- виться с этой ношей не 
ся все больше. Делают это под силу. Давайте же вклго- 
отдыхающие, не \ умеющие чаться в борьбу за охрану 
вести себя в местах отдыха, природы и сами.
не берегущие красоту, кото
рая служит им.

А как мы боремся за со
хранение рыбных запасов в 
пруду? Вот уже второй год 
наблюдается такая картина. 
Весной рыба нерестится, 
подходит близко к берегам,

А. РОМАНОВ, 
пенсионер, участник 

Великой Отечественной 
войны.
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ИЗ НОВЫХ СТИХОВ ЮРИЯ ТРИФОНОВА

ПИШЕТСЯ ИСТОРИЯ...
Пишется история, как

правило, 
Миром, сообща и сразу

набело.
Пролитую кровью,

топором, 
Потом , а потом уже

пером...
У меня в руках материал 
Редкий по значению и

силе.
Год двадцатый, грозный, 

как обвал. 
Семь заводов действует 

в России. 
Только семь! Статистика 

строга. 
Только семь! Их ноша

нелегка.
Только семь в тугой петле 

фронтов.
Только семь на миллионы 

ртов.
И один из них —

уральский, наш, 
Пущенный рабочими

Шайтанки, 
Что они имели? Ветхий

ряж.
Битый хлам. Железные

останки. 
Осмотрелись: трудная

стезя!
И пошли строгать и

ладить своды. 
Потому как мастерам

нельзя 
Без Его Величества —

завода. 
Ои для них —  ребячий

смех в дому. 
Он для них — работные 

недели. 
Пуповиной приросли к

нему
И мужицким сердцем

прикипели. 
Он для них — опора

и судьба. 
В недород — высокие

хлеба. 
В грозную годину —

верный щит 
П булат, что недругов

разит.
Больше, их завод — это 

они
На стремнине, а не в

стороне.

Больше, их завод — это 
ремни 

Привозные к матери-
стране. 

Их завод — и жизнь,
и боль утрат. 

Их завод — их красный 
Петроград! 

Эх, сюда сейчас бы
инженера! 

Убежал подальше от
греха.

Но уральцы не теряли
веры:

Ленин есть! И есть ВСНХ! 
И сказали так в Москве

посланцам. 
Что, мол, надо крепко

постараться. 
Нужен лист железный

и скоба,
А  всего нужней сейчас — 

труба! 
Паровозы, ставшие на,

годы.
Ржой побитые

паропроводы... 
Строили опухшие

от голода, 
Ж утко забирались

на леса.
Но светились ненасытно

молодо 
Глубоко запавшие глаза. 
Вачеги прожженные

латали. 
Задували печи и катали 
Сталь, бросая жухлые

метелки. 
Крицы поднимали

иа горбу. 
И несли по улицам

поселка
Первую уральскую трубу. 
Оборванец в стареньком

треухе
Вслед кричал с дорожного 

столба: 
— Белякам — труба!

Труба — разрухе! 
Гидре капиталовой —

труба! 
Вот оно — глубинное

начало 
Летописи нового Урала. 
Первая уральская труба, 
Первая бессмертная

строка.

До сих пор ЗАГС в на
шем городе находился, пря
мо скажем, не в лучших 
условиях. А теперь... Впро
чем, давайте заглянем в 
дом Л« 19 по проспекту Кос
монавтов.

Просторный вестибюль, гардероб, стол с письменны
ми принадлежностями. Здесь можно заполнить блан
ки, написать заявление. Направо дверь с табличкой 
«канцелярия». Сюда и направляются посетители. Их 
встречают секретари ЗАГСа Лилия Александровна 
Яковлева и Татьяна Матвеевна Хаминова. К ним обра
щаются по самым различным вопросам: нужно полу 
чить свидетельство о браке, зарегистрировать рожде
ние ребенка.

Документов в ЗАГСе много. Раньше места для них 
не хватало, а ‘ теперь есть большая комната для архп- 
Еа. Здесь хранятся актовые записи за сто лет.

Самая главная операция, которую производят JI. А. 
Яковлева и Т. М. Хаминова, — регистрация браков.

Их в минувшем году было 1310. В январе немало- 
109. Правда, пока торжественная регистрация по-преж 
нему проходит во Дворце культуры Новотрубного за 
вода, но те, кто подал заявление уже в этом новом 
здании, будут обмениваться кольцами здесь.

Заведующая Вера Ивановна Черных показывает дру
гие помещения ЗАГСа, куда в обычное время посто
ронним вход воспрещен. Вот комната для жениха. 
Точно такая же комната для невесты. Здесь молодые 
будут ждать приглашения в зал бракосочетаний.

А зал просто великолепен. Все здесь оформлено со 
вкусом, ничего лишнего. Полированные стулья, ковры 
на полу, красивые белые шторы на окнах, над столом

Р Е П О Р Т А Жд о м ,
ГДЕ ЖИВЕТ СЧАСТЬЕ

герб РСФСР. Его' заказыва
ла в художественную мас
терскую Свердловска глав
ный архитектор города Е. А. 
Рахманова.

И здесь надо сказать о 
других людях, благодаря 

которым появилось новое здание, где справил новосе
лье ЗАГС. Это прежде всего строители СУ-4. Они по
старались на славу. Одна из стен в зале бракосоче
таний полностью из дерева, отделанного под дуб, дру
гие покрашены в приятные белый и сиреневый цвета. 
В холлах паркетные полы, есть буфет. Деятельное 
участие в оформлении ЗАГСа приняла начальник тор
гового отдела горпромторга Вера Григоркевна Батина.

Когда я поинтересовалась у  работников 3AI все 
ли им здесь нравится, они ответили:

— Все нравится. Главное, построен ЗАГС с учетом 
перспективы, ведь центр города со временем перемес
тится. __

Женихам и невестам строители преподнесли еще 
один подарок — магазин новобрачных, который нахо
дится в этом же здании. Светлый, уютный торговый 
зал, свободный доступ к товарам. К услугам молодых 
кольца, броши, браслеты, мужские сорочки, костю
мы свадебные платья, фата, стеклянная и фарфоро
вая посуда, обувь. За первый месяц салоп продал то
варов на 50 тысяч рублей. . .

Трудятся здесь молодая продавщица 1 алина «пн- 
тюшкина и заведующая Надежда Репина. Галя учится 
заочно в техникуме советской торговли, а Надя уже 
окончила его. Девушкам тоже нравится новый .мага
зин, работать здесь интересно. ^  ШАБАЛИНА_

Танцующие локоны.
Фотохроника ТАСС.

Ш КОЛЫ  МВД Ж Д У Т  М О Л О ДЫ Х
Органы Министерства 

внутренних дел постоянно 
пополняются высококвали
фицированными специали
стами.

Подготовкой кадров зани
маются у  нас школы на
чальствующего состава. Од
ной из них является Бар
наульская средняя щкола 
МВД СССР. В нее принима
ются липа мужского пола в 
возрасте до 30 лет, имею
щие среднее и восьмилет
нее образование, отслужив
шие срок действительной 
военной службы и годные 
по состоянию здоровья к 
учебе в военных училищах.

Срок обучения со сред
ним образованием — 2 го
да, восьмилётним—  3 года.

Поступающие в шко
лу, сдают вступительные эк
замены-: на базе средней
школы — по истории СССР 
(устно) и по русскому 
языку и литературе (сочи
нение), на базе восьмилет
него образования — по 
русскому языку и литера
туре (диктант), по матема
тике (устно).

Начало вступительных 
экзаменов 1 сентября.

Курсапты обеспечивают
ся стипендией.

По окончании школы вы
дается диплом юриста сред
ней квалификации и при
сваивается офицерское зва
ние — лейтенант.

В Свердловское пожарно

техническое училище при
нимаются лица мужского 
иола в возрасте до 30 лет, 
имеющие - среднее , образо
вание, отслужившие срок 
действительной военной 
службы и не служившие в 
армии, ,годныр по состоя
нию здоровья к учебе в.во
енных училищах. Срок обу
чения 2 года 9 месяцев. 
Поступающие сдают всту
пительные экзамены по 
русскому языку и литера
туре (сочинение), по мате
матике (устно).

Начало вступительных 
экзаменов 1 сентября. По. 
окончании училища выда
ется диплом техника и при 
свапвается офицерское зва
ние — лейтенант.

Все курсанты школ и учи
лищ МВД СССР обеспечи
ваются бесплатным - пита
нием. обмундированием и 
общежитием по нормам во
енных училищ.

.Проезд в школы и учи
лища для сдачи вступи
тельных экзаменов бесплат
ный.

Для поступления в шко
лы или училища МВД не
обходимо подать заявление) 
документы об образования, 
свидетельство о рождении, 
справку о состоянии здоро
вья. По всем вопросам мож
но получить консультацию 
до 10 февраля по адресу:
г. Первоуральск, горком 
комсомола, комната 7.

Встречаются судьбы
Каждый год в первую 

субботу февраля встреча
ются в школах города быв
шие выпускники. Это хоро
ший обычай. Ведь у  всех 
нас так много связано с 
детством, со школой, и 
всегда интересно погово
рить с одноклассниками, 
узнать, кем они стали, как 
сложилась их судьба. А 
главное — увидеть своих 
учителей, людей, которые 
вырастили и воспитали нас.

За 36 лет средняя школа 
№ 7 выпустила 2445 питом
цев. Каждый второй из них 
имеет высшее образование, 
более двадцати человек — 
ученые степени. В школе 

'дружный коллектив учите

лей, многие из которых ра
ботают более тридцати лет: 
А. А. Боровкова, А. А. Ва 
сильева, О. М. Рукавишни
кова, JI С. Фалалеева и 
другие. В прошлом году 
директору Таисии Петров
не Малофеевой и учителю 
географии Алевтине Кон
стантиновне Плещевой при
своено высокое звание за
служенного у ч и т е л я  
РСФСР.

Сегодня в школе соберут
ся ее питомцы, выпускни
ки 1936—1972 годов. Эта 
встреча будет для нас ра
достным событием.

ТХ. ДУДИНА, 
секретарь парт

организации школы Л? 7.

Редактор С. И. ДЕКАНОВ.

Т Е Л Е В И Д Е Н И Е
ПОНЕДЕЛЬНИК,

5 февраля
ПЕРВАЯ ПРОГРАММА
16.58 Свердловск. Про

грамма передач. 17.00 Осно
вы экономических знаний. 
Социалистическое производ
ственное управление. 17.30 
Новости. 17.55 Наши гости. 
Концерт. 18.05 На темы 
двя. 18.15 МОСКВА. Про
грамма передач. 18.20 Поэ
зия А. С. Пушкина. Болдин- 
ская осень. Учебная про
грамма гго литературе. 19.00 
Цп. тел. Передача для детей. 
Подарки друзьям. 19.30 Ра
бочий — мое призвание. 
Ведет передачу писатель 
Б. Анашенков. 20.00 Ново

сти. 20.10 Цв. тел. Буновин- 
ский заслуженный ан
самбль песни и танца УССР. 
20.30 Международная про
грамма. 21.00 Чемпионат 
СССР по хоккею. СКА (Ле
нинград) — ЦСКА. 23.15 
Время. Информационная 
программа. 23.45 «Над всей 
Испанией безоблачное не
бо». Многосерийный телеви
зионный художественный 
фильм. 1-я серия. 00.55 Но
вости.

ВТОРАЯ ПРОГРАММА
17.5S Показывает Сверд

ловск. 19.00 «С вечера до по
лудня». Спектакль Омского 
драматического театра. В 
перерыве — «Для вас, ма
лыши». Новости. 22.30 Для 
вас поет Галина Ковалева. 
Фильм-концерт.

Р Е К
СО 2 ФЕВРАЛЯ 

В КИ Н О ТЕАТРЕ 
« В О С Х О Д »  ДЕ
МОНСТРИРУЕТСЯ 
ЦВЕТНОЙ ШИРО
К О Э К Р А Н Н Ы  Н 
ХУДОЖЕСТВЕ Н- 
НЫЙ ФИЛЬМ В 
ДВУХ СЕРИЯХ.

В Г Л А В Н Ы Х  
ГОЛЯХ В. КОЗИ- 
НЕЦ, Н. ПЕТРО
ВА. В. ФЕДОРОВ.

Сеапсы: 9, 12, 3,
6, 9 часов вечера.

Кинотеатр «Космос». 3, 4. февраля — широкоэкран
ный фильм «ЖДЕМ ТЕБЯ, ПАРЕНЬ», Сеансы: 9, И, 1, 
3. 5, 7. 9 часов вечера. 5 февраля — художественный 
фильм «НЕЖДАННЫЙ ГОСТЬ». Сеансы: 9, И, 1, 3, 5,
7, 9 часов вечера.

Клуб филиала Новотрубного завода. 3, 4 февраля — 
художественный фильм «НАБЕРЕЖНАЯ ТУМАНОВ». 
Сеансы- 5, 7, 9 часов вечера. Для детей — «ДЕТИ 
КАПИТАНА ГРАНТА». Сеансы: 1, 3 часа дня.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА
7 февраля. Концерт Свердловского государст

венного симфонического оркестра. «РИХАРД 
ВАГНЕР». Вход по абонементному талону № 5.

В кассе продаются билеты на разовое посеще
ние.

11 февраля. Концерт Киевского вокально-пне г- 
рументального ансамбля «ДНИ ПРО». Начало 
концерта в 19 час. 30 мин. Билеты можно приоб
рести в кассе Дворца культуры и у культорга- 
низаторов цехов.

Поздравляем наших дорогих Георгия Ивано
вича и Марию Тимофеевну Собамшых с золотой 
свадьбой. Желаем крепкого здоровья, долшх лет 
жизни.

ДЕТИ, ВНУКИ.

Поздравляем наших дорогих Михаила Ивано
вича и Анну Ивановну Волчковых с золотой 
свадьбой. Желаем крепкого здоровья, долгих 
лет жизни.

Дети, внуки и правнуки.

Л А М А ВНИМАНИЮ ЧЛЕНОВ ТРИНАДЦАТОГО 
ЖИЛИЩНО-СТРОИТЕЛЬНОГО КООПЕРАТИВА 

7 февраля в 5 часов вечера в малом зале Двор
ца культуры Новотрубного завода состоптся об
щее собрание. Просим членов кооператива до 
собрания провериться в списках ЖКО.

ПРАВЛЕНИЕ.

С 8 февраля в магазине «Малыш» (уп. Труб
ников, 24) проводится неделя продажи шерстя
ных шнольных костюмов и заочная покупатель
ская конференция.

МЕНЯЮ двухкомнатную отдельную благоустроенную 
квартиру в г. Ревде по улице Жданова, 41, кв. 70 па 
равноценную в г. Первоуральске.

Администрация, партийная и профсоюзная ор
ганизации цеха № 2 Новотрубного завода выра
жают глубокое соболезнование старейшей работ
нице цеха Шевченко Наталье Павлоппе по пово
ду смерти ее матери

ЧЕРДЕНЦЕВОИ 
Домны Васильевны.




